



ANALISIS PENGELOLAAN MASJID AGUNG MADANI ISLAMIC CENTER SEBAGAI OBJEK WISATA RELIGI DI KABUPATEN ROKAN HULU

OLEH: Fitri Pratika Sari

Pembimbing: Rusdi, S.Sos,M.A

Email : Fitri Pratika91@gmail.com

Jurusan Ilmu Administrasi Negara

Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial

Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau

Abstrak

Latar belakang penelitian ini adalah Masjid Agung Madani Islamic Center menjadi masjid terbaik se-Indonesia pada tahun 2015 menurut penilaian yang telah dilakukan oleh Kementerian Agama Republik Indonesia (KEMENAG RI) sesuai dengan keputusan Dewan Penilaian Masjid Agung Percontohan nomor 01/DPM.MA/IX/2015), selain menjadi masjid agung terbaik, masjid agung madani Islamic Center juga dijadikan sebagai destinasi wisata religi favorite diprovinsi riau khususnya di Kabupaten Rokan Hulu. penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengelolaan Masjid Agung Madani Islamic Center sebagai objek wisata di Kabupaten Rokan Hulu. Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif yang penulisannya berupa kata-kata dengan menggunakan indicator penelitian yaitu keputusan Direktur Jenderal Bimbingan Masyarakat Islam Nomor DJ.II/802 tahun 2014 tentang standar pembinaan manajemen masjid. Sebelumnya penelitian tentang objek wisata religi pernah dilakukan oleh Diana Amalia tahun 2017 dengan judul Faktor-faktor yang mempengaruhi keputusan wisatawan dalam berkunjung ke objek wisata religi masjid agung Islamic Center, hasil penelitian tersebut adalah ada 4 faktor yang mempengaruhi yaitu faktor karakteristik wisatawan, keunggulan daerah, kesadaran akan manfaat perjalanan, dan gambaran umum perjalanan, diantara 4 faktor yang paling dominan mempengaruhi adalah faktor akan kesadaran akan manfaat perjalanan. Sumber data dari penelitian ini adalah informan, observasi, dan dokumentasi/foto. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi/foto. Hasil dari penelitian ini adalah pengelolaan (managemen) masjid agung madani Islamic center sudah baik dan memuaskan dari segi pengelolaan fasilitas, pengelolaan administrasi, dan pengelolaan program kemakmuran masjid sehingga masjid agung madani Islamic menjadi masjid agung percontohan terbaik tingkat nasional pada tahun 2015.

Kata kunci: Masjid, Wisata Religi, Pengelolaan